



DESIGNER-PORTRÄT

Mit Liebe zum Detail! Im Atelier von ALINA DAX erfahren Sie, was „stilvolle Mode für jede Frau“ wirklich bedeutet!

WWW.ALINADAX.COM

JEDE FRAU NACH IHREN
INDIVIDUELLEN
WÜNSCHEN
UND VISIONEN ZU
BETREUEN, IST FÜR
ALINA DAX NICHT NUR
EIN SLOGAN

”

Mitten im bekannten Modeviertel Wiens, im 7. Bezirk, befindet sich das Atelier der Modedesignerin Alina Dax. Die gebürtige Ukrainerin, die ihre Liebe zur Schneiderei und zum Modedesign schon als Kind entdeckte, fertigt in ihrem einladenden und frisch renovierten 100-m²-Atelier stilvolle Mode für jede Frau. Dabei verwendet sie nur beste Materialien und – detailverliebt wie sie ist – legt Wert auf absolute Top-Verarbeitungsqualität.

Jede Frau nach ihren individuellen Wünschen und Visionen zu betreuen, ist nicht nur ein Slogan, sondern findet bei Alina tägliche Umsetzung. Ihre Kundinnen lieben die handgemachten Einzelstücke, die auf Passgenauigkeit optimiert werden und somit ein Garant für langjährigen Tragekomfort und Freude sind. Alina fertigt von der Schnittzeichnung bis zum Endprodukt qualitativ hochwertige Damenkleidung, wobei zu ihren Lieblingsstoffen Seide und Jacquard zählen, aber auch Baumwolle und Strick – für Frauen mit Anspruch eben! Die Range reicht von Mänteln und Strickjacken über



Miss Vienna BEATRICE KÖRMER im Atelier von ALINA DAX.

Modeatelier Alina Dax
Siebensterngasse 28
1070 Wien

Shirts, Hosen und Accessoires bis zum aufwendigen Abendkleid. Auf Wunsch und nach Bedarf wird gerne auch maßgeschneidert. Ebenso entstehen mit viel Liebe und Sorgfalt wunderbare Sonderanfertigungen. Für den unwahrscheinlichen Fall, dass etwas nicht perfekt sitzen sollte, wird es perfekt gemacht. Das Alleinstellungsmerkmal von Alina Dax' Mode ist aber die Orientierung an klassischen und zeitlosen Schnitten, vor allem aus den 1950er- und 1960er-Jahren, wo die Entwicklung der Damenmode einen Höhepunkt in Stil und Zeitlosigkeit erfahren hat. Alina greift gerne die Muster und Vorlagen dieser Epoche auf und ergänzt sie mit klassischen und aktuellen Elementen. So entsteht eine einzigartige Mode, die Stilsicherheit und Eleganz verspricht und die Schönheit und Einzigartigkeit jeder Frau unterstreicht.

In Alinas Atelier finden Sie keine Massenware, sondern mit Liebe gefertigte Individualstücke. Dies begeistert auch Miss Vienna Beatrice Körmer, die hier auf dem Bild einen im Trend liegenden kobaltblauen Mantel trägt, eigens für sie angepasst!

KLEINES SCHWARZES

Erstmals für jede Frau zum einfachen Selbstmachen: Unter der Anleitung von ALINA DAX erstellt Miss Vienna BEATRICE KÖRMER ihr persönliches ‚Kleines Schwarzes‘



MATERIALIEN

1,30 m elastischer schwarzer Stoff
(z. B. Jersey oder Merino) in
Stoffbreite 150 cm,
Vlieseline für den Besatz,
schwarzer Zwirn

Schnitt und Anleitung
zum Download
www.like-it-magazin.at



1. Den Stoff großflächig bügeln (das verhindert eventuelle Faltenbildung). Den Schnitt auf die gefaltete Stoffbahn auflegen und mit Gewichten fixieren. Vorderteil entlang der Stoff-Falte auflegen (1 Teil), Rückteil daneben (2 Teile) und Nahtzugabe (ca. 1 cm) rund um den Schnitt anzeichnen.

2. Den Stoff mit der Stoffschere entlang der Linien ausschneiden, den Stoff dabei mit der anderen Hand niederdrücken. So ergeben sich insgesamt 3 Teile (1 Vorderteil, 2 Rückteile).

3. Nun zunächst die Rückteile zusammennähen, dann den Vorderteil auf die Rückteile auflegen und entlang der Ärmel über die Schultern zusammennähen. Im Anschluss alle Nähte bügeln.

4. Anschließend den Besatz zuschneiden (ca. 6-cm-Streifen entlang des Ausschnittes).

5. Den Besatz mit Nadeln am Ausschnitt fixieren und mit einer Zick-Zack-Naht (falls keine Coverlock vorhanden) rundherum annähen. Schritt 5 für die beiden Ärmel wiederholen – fertig!

Alinas Profitipp:

Um zu verhindern, dass sich die Nähte beim Bügeln auf den Stoff durchdrücken und sich unschöne Muster ergeben, einfach ein Papier dazwischen legen.

